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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下荷兰花卉期货市场的问题，以及和荷兰
花卉期货市场分析的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下
来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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银河期货是正规平台吗

银河期货是正规平台，银河期货有限公司是经中国证券监督管理委员会批准，在中
华人民共和国国家工商局行政管理总局注册，隶属中国银河金融控股有限责任公司
旗下，由中国银河证券股份有限公司控股，由苏格兰皇家银行、荷兰银行金融期货
亚洲有限公司参股的专业型金融企业。

荷兰有关钱的故事

世界上最大的鲜花拍卖交易市场荷兰花卉市场（FloraHolland）每天可以卖出约2
000万枝鲜花。仅郁金香一种一个季度就可以售出18亿枝。这座已有100年历史的
市场，位于阿姆斯特丹史基浦国际机场附近。每周5天，每天早7点到10点或11点
是鲜花拍卖时间，在市场进行交易的公司达5000家。用来拍卖的鲜花在前一天傍晚
或者当日清晨运到，经过精心挑拣后会被放入冷藏室。

买家在鲜花交易大厅就座。在他们面前的传送带上，装着鲜花的小车缓缓通过，与
此同时，电子显示屏上显示出该批鲜花的价格。拍卖时，从最高价开始逐渐降低，
直到第一个买家按下眼前的按钮。拍卖市场卖出的鲜花，当晚或者次日一早便出现
在欧美各个花店里。

外来的幸福

郁金香虽然是荷兰最重要的出口商品，但它的发源地却不在荷兰。1550年奥地利
驻土耳其大使从君士坦丁堡带回一大批郁金香球茎，送到了维也纳药用植物园，由
在那里工作的植物学家卡罗卢斯·克卢修斯负责栽培。1593年，当克卢修斯受邀到
荷兰莱顿大学植物园工作时，随身带了几个球茎，1594年，第一批郁金香在荷兰盛
开了。
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不过，栽培来自异国的花朵并不容易。第一个冬天100多个球茎被老鼠吃掉了，接
下来的几年克卢修继续引进花种。如此费尽周折培育出来的郁金香，克卢修斯没有
对外出售。1609年，克卢修斯去世后，异国花朵在市场上出现，却使荷兰人陷入了
“郁金香投资漩涡”。

鲜花瘟疫

如今在荷兰，郁金香球茎随处都能买到。阿姆斯特丹一位花店老板说，她的顾客中
，六成都是来买郁金香的：“这花不贵，3到5欧元就能买一束10枝，价格常年不变
。玫瑰只在情人节这种特殊的日子里才会热卖，郁金香无论什么日子总有人买，不
需要特别的理由。”

这样的情形在17世纪的荷兰简直无法想象。当时的郁金香可谓“天价”，而且价
格每天都在上涨。这种有着异国风情的花朵成为了时尚的代表，财富与地位的象征
，尤其受到欧洲皇室的追捧。贵族和想进入贵族圈子的人都想拥有它。

1630年的荷兰经济繁荣，是北欧主要的金融贸易中心。因为荷兰西印度公司的成
功运作，大量土地变成了殖民地。很多人积攒了大笔资金，想做投资，在这种情况
下，时尚并且昂贵的郁金香恰好出现。起初，郁金香只在开花期交易。随着需求量
大增，出现了投机分子，他们在郁金香尚未进入开花期前就进行预售，并给买家开
具出有权在未来收购的收据。

一头扎进“郁金香投资漩涡”的也有普通人。1633—1637年荷兰的郁金香投资热
，如同一场鲜花瘟疫，很多人都将自己全部的积蓄投入了进去。这种对郁金香的疯
狂迷恋也被载入史册，称为“郁金香狂热”。狂热的巅峰在1636年12月到来，郁
金香的价格在当时已经涨到两个月前的20倍。有这样一个传闻，在那个狂热的年代
，一位英国海员仅仅因为吃了一颗球茎就被关进了监狱。似乎这个“倒霉蛋”把球
茎当成洋葱了。按照当时的价格，这道“菜”的价值相当于一艘轮船全部船员一年
的伙食费。

当时最贵的是稀有品种红白郁金香SemperAugustus，价格达到了3000荷兰盾（
现约合人民币11500元）。这在当时可是一笔巨款。有人列出了一张清单，这笔钱
在当时一共可以买到8头肥猪、4头公牛、12只肥羊、24吨小麦、两桶葡萄酒、4桶
啤酒、两吨奶油、500公斤乳酪、一张带床垫和卧具的床、一个银质杯子，还有能
把这些东西全部运走的一条船。

1637年，当郁金香的价格疯涨到人们连最便宜的球茎都买不起的时候，郁金香泡
沫破灭了。1637年4月27日，荷兰政府禁止签订郁金香期货合同。郁金香市场价格
急剧跌落，成千上万的投资者因此而破产。由于郁金香市场是独立发展的，对国家
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经济没有过多影响，当局并没有涉足买卖双方的纠纷。

健康的收获

由失败得来的经验是宝贵的财富。荷兰人从迷乱中清醒过来，做出了正确的选择，
继续栽种郁金香。栽种数量也逐渐形成规模，1844年已经培育出5000个品种。如
今，荷兰划拨出22500公顷土地种植郁金香，总种植量约达到30亿株，其中三分之
二销往国外。如果这些花以10厘米的间距依次排开，可以环绕赤道7周。

原本诞生于亚洲的郁金香，在栽种过程中逐渐适应了荷兰的气候和北海沿岸的含沙
土壤。在荷兰有一个著名的参观景区Duin-enBollenstreek，即沙丘和球茎地区，
在那里大量种植着球茎花卉，是观赏郁金香的好地方。

阿尔杨·斯密特有18公顷土地，每年种植1000万株郁金香。他的家族公司ArjanSm
it也为拍卖市场提供鲜花。“为了更好地培育郁金香，我们总是对技术进行改良，
”斯密特说，“在非种植季节，球茎会储存在专门的冷冻室。栽种前两周再将球茎
放到温室内的容器里。容器里装满我们从温室房顶收集的雨水——生根期间，球茎
需要大量的水分。我们会使用专门的过滤器装置，不断循环净化水，同时将有机沉
淀物保留下来。这样培育的郁金香，质量更好。”郁金香成熟后，会用专门的机器
将它整枝切割下来，进行电脑质检，通过检验的鲜花被分包成束，送去市场。

“每年我们都会向市场推出新品种。今年我们提供的是tiliro品种。我会以我孩子
的名字为新品种命名：吉姆、丽扎、罗兹。我的新品种——完美的白色郁金香Roy
alVirgin，让我非常骄傲，是我花费15年的心血培育而成的。”斯密特说，“知道
为什么要这么久吗？首先要用几年时间杂交很多品种，培育出幼苗。然后挑选出优
质的进行测试，再测试几年。新品种在颜色、形状或稳定性上要有别于已有品种，
特征越多，价值越高。”

花童

在荷兰的价值观里，郁金香占有特殊的地位。对荷兰人来说，对国家做出贡献后，
用他的名字命名郁金香新品种，是无比荣耀的事情。在荷兰公民中，赢得自己的“
星级”花朵的有足球运动员丹尼·布林德、前任首相扬·彼得·巴尔克嫩德、航天员安
德烈·凯珀斯。对于普通的荷兰人来说，郁金香永远是让人喜爱和渴望的花朵。

60岁的格列达·霍普玛居住在荷兰北部的格罗宁根市。“郁金香是我们国家的象征
，就像奶酪和大麻一样。我们这儿人人都喜欢郁金香。”除了照顾孙子，格列达就
在花园里种植郁金香。40年前格列达和丈夫都是嬉皮士。嬉皮士又被称为“花童”
。他们头戴鲜花，向行人分花，把花插到枪口。他们反叛主流文化，最后带来巨大
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的社会变革。荷兰因此获得了“世界上最爱好自由的国家”的美誉。

不仅嬉皮士喜欢明亮鲜艳的装饰，荷兰人直到现在还喜欢在服装、室内装修、居住
环境中使用鲜明的符号。在阿姆斯特丹每一户人家的窗台上，都摆放着郁金香。

“这种花外形各异，我们都喜欢。”格列达说，“郁金香是春天的花朵，给我们带
来快乐的感觉。成束卖的郁金香，不用我们绞尽脑汁设计组合，可以馈赠给任何年
龄段的人，适用于各种场合：毕业典礼，婚礼，葬礼等等。郁金香携带方便，没有
花刺，也不需要特殊护养。总而言之，郁金香简单、亲切、友善，就像我们荷兰人
一样。”

花卉植物有期货交易例子吗

曾经在荷兰有过郁金香的期货交易，最后延边为郁金香泡沫，导致不少人亏损累累
。

其中花卉植物难以标准化同时保鲜难度大，不适合做期货品种。

苹果期货与真实市场价背离，你觉得什么时候回调？

苹果期货今天再创新高，触及涨停后略微回落，全天涨幅5.5%。走势如下：

题主在问题描述中详细的分析了一下基本面，写的很精彩，分析的也很到位。但是
，这里面有一个关键问题在于：

别管苹果的交割到底是否有问题，空头没货可交割，当初为什么要放空呢？期货市
场上双边交易，对手盘交易，没有空头放空，多头行情早就结束了。空头没货还去
放空，就一个想法，认为价格涨不上去，渴望价差利润。

既然如此，那是要按规则来交易，苹果期货的价格到底与没与真实价格脱离，看的
不是个别人的意思，要看市场的博弈后的看法。

题主在问题描述中还补充到：

笔者认为，苹果期货价格的涨幅和涨速均夸大了减产预期，且未计入市场需求及替
代品的影响。因此苹果期货价格将延续振荡回调趋势，最终会回到8000-9000元/
吨的价格区间。

这个也是个人看法，市场的价格到底应该是多少，是所有带着不同看法的人交易博
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弈之后得出来的，那才是最真实的价格。当前市场的多头力量更强，那就说明大多
数人在目前，根本就不认同这个价格。这个价格，在目前看来，只是那位笔者的看
法而已。

当前的价格什么时候会回调？那也不是以我们的主观判断而转移的，那是由所有苹
果期货参与者的力量变化而定的。

有可能明天多头就减仓，空头就加仓把价格打压了下来，也有可能多头力量依然保
持强势，继续推高价格。一切皆有可能，这是由所有苹果期货的参与者共同决定的
。

所以，期货市场什么时候会回调？任何人都无法提前预测到。

各位觉得呢？欢迎各路大神来分析。

点赞支持一下，谢谢。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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